

# Guayaquil

## No se olvide

La Junta de Beneficencia de Guayaquil entregará hoy 30 sillitas de ruedas a diversas fundaciones de la ciudad y de otros cantones de la provincia.

## Teléfonos urgentes:

BANCO DE SANGRE - 2560674 - OFICINA  
HOSPITAL LUIS VERNAZA - 2560300

AEROPUERTO - 2282100 - OFICINA  
DEFENSA CIVIL - 2422037 - OFICINA



El centro de biología molecular se ha convertido en el área clave para la investigación.



El laboratorio de biotecnología es un área donde se clonan plantas que luego salen a los invernaderos.



FOTO: ARJON RIVAS / EXPRESO

## La Espol, 47 años de esfuerzo académico

La Espol tiene patrimonio en La Prosperina, La Paz y La Pradera, Guayaquil y Guadalupe

### Una trayectoria dedicada a la formación de recursos humanos para el desarrollo de la ciencia y tecnología

La Escuela Superior Politécnica del Litoral, Espol, se creó el 29 de octubre de 1958 para llenar el vacío que existía por la falta de una universidad pública que se dedicara a la ciencia, la tecnología y la investigación. Luego de 47 años, la entidad busca poseer un liderazgo y referente de la educación superior en América Latina.

La tarea no es fácil; por ello los profesores y estudiantes se preparan diariamente en la cobertura de sus actividades académicas y científicas.

Desde la década de los años 70, la excelencia académica ha sido la guía de la Espol, lo que se refleja al tener a los mejores estudiantes y profesores con el más elevado nivel de capacitación.

El préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) al Gobierno ecuatoriano para la construcción del campus Gustavo Galindo, en La Prosperina, permitió en la década del 80 construir la gran estructura física, así como equipar laboratorios y talleres.

Estos se constituyen en los pilares básicos de su desarrollo. Allí los estudiantes no solo encuentran los conocimientos teóricos, sino que también la práctica para que su formación sea integral.

"Somos la universidad que lidera el tema de la investigación en el país, por

el número de proyectos que han sido aprobados y financiados por la Fundact y el Conesup", dice con orgullo Moisés Tacle, rector de la entidad educativa.

Su vinculación con otras universidades del exterior y organismos internacionales de cooperación le ha permitido a la Espol conseguir apoyo para financiar los programas de desarrollo.

Hoy cuenta con más de 150 convenios con universidades europeas, americanas, asiáticas y de América Latina.

Estos acuerdos permiten el intercambio de profesores y estudiantes, y ejecutar proyectos de investigación, so-

ciales y una variedad de innovaciones tecnológicas que le han dado gran credibilidad internacional.

Las rentas no son algo que le preocupa a la Espol, pues a través de su propio desarrollo, que se ha dado en varios frentes, ha logrado obtener los recursos necesarios para su trabajo.

La entidad presta servicio tecnológico y científico a empresas del sector público y privado. A través de la biotecnología vegetal vende plantas resistentes de banana a los productores. También cuenta con una empresa de servicio de Internet.

### MAÑANA, SESIÓN SOLEMNE Y PREMIACIONES

A la ceremonia de aniversario de fundación, que se realizará a las 11:00 en el campus Gustavo Galindo Velasco, ha sido invitado el presidente de la República, Alfredo Palacio.

Moisés Tacle, rector de la entidad, ofrecerá el discurso de orden en el que informará de las actividades cumplidas y la futura proyección educativa institucional.

En el evento se entregarán reconocimientos al Mérito Institucional a Hernán Gutiérrez y Mauricio de

Wind Córdova; al Mérito Politécnico a Iván Rodríguez Ramos, Benigno Sotomayor y Álvaro Tinajero; al Mérito Científico, a María Pilar Cornejo; Mejor Profesor, a Florencio Pineña, y Mejor Trabajador, a Nestorio Campoverde.

También se entregarán premios a la excelencia académica a los mejores egresados. El vicepresidente de Nicaragua, Sergio Ramírez, ofrecerá una conferencia sobre el tema "La democracia que nos merecemos".

**14.000**

**SON LOS ESTUDIANTES QUE TIENE LA ESPOL**

Los estudiantes están divididos en 50 carreras de pregrados y más de 30 programas de posgrados. Las facultades que más alumnos tienen son las de ingeniería eléctrica y computación.

### POLITÉCNICOS



**DR. MOISÉS TACLE GALÁRRAGA**

Rector de la Espol

"Nos estamos estableciendo nuevas metas a corto y a largo plazo. Una de ellas es ser un referente en la educación superior no solo en el Ecuador sino en América Latina y en el mundo"



**INO, JORGE LUIS BRAVO**

Uno de los primeros egresados de la Espol

"Un egresado politécnico es una garantía en cualquier campo laboral. La especialidad que se imparte en este centro de estudio, en las diversas carreras, hacen de la persona un ser competitivo".

**USD 3 millones**

**RECIBE ANUALMENTE POR EL IMPUESTO A LA RENTA**

Otros ingresos que tiene la entidad provienen del cobro de matrículas a los estudiantes que están enrolados en las carreras autofinanciadas y que son de reciente creación.

Diario Expreso  
28 / Oct. / 2005

JULIO RIVAS / EXPRESO

## La Espol tiene un parque de la ciencia



La Escuela Superior Politécnica del Litoral inaugura hoy, a las 11:00, el primer Centro Interactivo de Ciencias del Ecuador. El organismo ofrecerá un programa de educación no formal en donde aprender y jugar se conjuguen. **PÁGINA 13**